

令和3年2月16日

新型コロナウイルス感染症収束のご報告

平素は、宝塚さざんか福祉会の運営につきまして、ご理解とご協力を賜りありがとうございます。

先般、宝塚さざんかの家において発生しました新型コロナウイルス感染につきまして、ご利用者・ご家族等の皆さまには、多大なるご心配ご不便をおかけしましたことあらためてお詫び申し上げます。

また、ご協力いただきました関係機関の皆様には心よりお礼を申し上げます。

さて、この度、宝塚健康福祉事務所のご指導のもと、感染症対応を実施いたしました結果、二次感染者の発生は無く、今回の感染については収束いたしましたことを報告させていただきます。

今回、感染症対応、対策においては、現場スタッフが力を合わせて乗り切ってくれたことに深く感謝するとともに、とても心強く誇りに思っております。

まだまだ感染リスクは継続しており、予断を許さない状況ではありますが、宝塚さざんか福祉会は、今後も、ご利用者・ご家族等・スタッフの健康と命を守ることに繋げると共に、皆様が、安心して毎日暮らせる体制の維持に努める所存でございます。

予測不能な感染症であることを理解し合い、発症等についての偏見や差別、心無い発言、個人情報流布等はしないよう重ねてお願い申し上げますとともに、ご理解、ご協力よろしくお願い申し上げます。

社会福祉法人 宝塚さざんか福祉会
理事長 松井 美弥子